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文教福祉委員会 

平成23年9月15日（木） 

午前10時02分～午前10時05分 

議会第2会議室 

【出 席 委 員】堤 正之委員長、野口保信副委員長、川副龍之介委員、山田誠一郎委員、

松永憲明委員、白倉和子委員、松永幹哉委員、亀井雄治委員、山下明子

委員、重田音彦委員 

【欠 席 委 員】なし 

【委員 外議 員】なし 

【執行部出席者】なし 

【案    件】 

・採決・まとめ 

 

○堤委員長 

 それでは、おはようございます。文教福祉委員会を再開いたします。 

 まずお伺いいたします。当委員会に付託された議案について、反対意見はございますか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

 ないようですね。よろしいでしょうか。 

 反対意見がないようでございますので、一括して簡易採決を行いたいと思いますが、御

異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 御異議なしとのことですので、一括して簡易採決いたします。 

 お諮りいたします。当委員会に付託された第71号から第74号、第83号、第84号及び第86

号議案について、原案を可決することに御異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 異議なしと認めます。よって、以上の諸議案について、原案を可決すべきものと決定い

たしました。 

 以上で当委員会に付託された議案の採決を終了いたしました。 

 次に、本会議での委員長報告については、いかがいたしましょうか。 

（「お願いします」と呼ぶ者あり） 

 今回の分は、まず和解についてもそれぞれの御意見が出ましたですね。それから、ガス

局の跡地の分ですね、いわゆる植栽とか舗装の件。このことについては、やはり触れんば

いかんでしょう。それから学校給食業務ですね、給食業務についてもありました。あと、

保育園の改築助成ですか。以上、主に4点についてが中心ではないのかなと思いますので、

あと海軍所跡地の発掘については幾らかありましたので、全体のボリュームを見ながら判
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断させていただくということでよございますでしょうか。 

（「はい」と呼ぶ者あり） 

 では、そういったものを織り込んだところで委員長報告をさせていただきたいと思いま

す。 

 では最後に、委員会の議事録が公開されることに伴いまして、委員会における字句、数

字、その他の整理についてお諮りいたします。 

 本委員会の会議録については、字句、数字、その他の整理については、委員長に委任さ

れたいと思いますが、御異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 御異議ないようでございますので、委員長に委任することに決定いたしました。 

 以上をもちまして、文教福祉委員会を終了いたします。お疲れさまでした。 

 

 

 


